

DIÓCESIS DE
TERUEL Y DE
ALBARRACÍN

Delegación Diocesana de Liturgia



Agape

6 de septiembre de 2020

Corrección fraterna



**XXIII domingo ordinario 2020
(ciclo A)**

- Subsidio litúrgico diocesano -

Domingo XXIII del Tiempo Ordinario -A-

Color verde Misa y lecturas del domingo. Gloria. Credo.

Prefacio III de la Santísima Eucaristía. Plegaria Eucarística II

SUGERENCIAS Y ORIENTACIONES PARA LA CELEBRACIÓN

ENTRADA

Nos hemos reunido en el nombre del Señor; él está en medio de nosotros según su promesa: “donde dos o tres están reunidos en mi nombre, allí estoy yo en medio de ellos”. En torno a la mesa que, cada domingo, Cristo prepara para que nosotros seamos alimentados con su Palabra y con la Eucaristía.

En esta asamblea se hace visible la Iglesia del Señor, comunidad de hermanos, llamados a amarnos y a sentirnos responsables los unos de los otros. Que esta celebración nos ayude a vivir más unidos al Señor y entre nosotros.

ACTO PENITENCIAL

Hermanos: para celebrar dignamente estos santos misterios reconoczamos que somos pecadores e invoquemos con esperanza la misericordia de Dios.

Yo confieso ...

ORACIÓN COLECTA

Oh, Dios, por ti nos ha venido la redención
y se nos ofrece la adopción filial;
mira con bondad a los hijos de tu amor,
para que cuantos creemos en Cristo
alcancemos la libertad verdadera y la herencia eterna.
Por nuestro Señor Jesucristo...

MISSALE ROMANUM (7)

«La principal innovación de esta reforma afecta a la llamada plegaria eucarística. Aunque en el rito romano la primera parte de esta plegaria, es decir, el prefacio, asumió a lo largo de los siglos muchas formas, la segunda parte, en cambio, llamada 'Canon Actionis', a partir de los siglos IV-V adquirió una forma invariable. Por su parte, las liturgias orientales admitieron siempre una cierta variedad de anáforas. Así, pues, aparte del hecho de que la plegaria eucarística haya sido enriquecida con un considerable número de prefacios, procedentes de la antigua tradición romana o de nueva composición -prefacios que presentan con mayor claridad las principales etapas del misterio de la salvación y que ofrecen numerosos y ricos motivos de "acción de gracias"-, hemos establecido que a dicha plegaria eucarística se añadan tres nuevos Cánones.»

Después del concilio y su reforma litúrgica, rápidamente nos hemos acostumbrado a la misa en lengua vernácula, a la secuencia de ritos del nuevo misal, a la variedad de textos y a muchas otras cosas, si bien es verdad que mantenemos ciertas inercias de las que ni siquiera somos conscientes y de las que alguna vez trataremos. Por eso, pocos recordarán que antes de la reforma solo existía una plegaria eucarística, llamada también el "canon romano". Pues bien, una de las reformas más importantes ha consistido -además de algunas modificaciones en esta plegaria- en la posibilidad de usar otras tres plegarias de nueva composición, aunque partiendo de textos antiguos de distintas tradiciones litúrgicas: romana, hispana, oriental... La redacción de esas plegarias ha sido cuidadosísima, y solo podría ser modificada por quienes en la Iglesia tienen potestad para ello. En consecuencia, es un grave atentado desde muchos puntos de vista, y revela una gran ignorancia, alterar las plegarias o inventárselas.

CANTOS

Entrada: Alabanza a Jesucristo 1 (CEL); Rebosantes de alegría (Velado-Jáuregui); Al reunirnos (A-7); Alrededor de tu mesa (A 4); ¡Loado mi Señor! (601); Cuando vamos unidos (Bravo); Entre luces y sombras (Franco-Palazón); Pueblo de Reyes (401). **Salmo responsorial:** L.S.: 282/283; D-21. **Ofrendas:** Este pan y vino (H-4); Señor, te ofrecemos (A. Luna). **Comunión:** Como busca la cierva (Palazón); Luz de nuestras vidas (746); Como el ciervo (A-2); Cristo, luz del mundo (Alcalde); A las fuentes de agua viva (Erdozain); Sed de Dios (Matéu); Donde hay caridad y amor (O 26); Te conocimos al partir el pan (O-25); Eres tú (Matéu). **Final:** Gracias, Señor (604); Pueblo santo y elegido (Martins); Id y enseñad (409).

Vidal Rodríguez. CIUDAD RODRIGO

ANTÍFONA DEL SALMO RESPONSORIAL



LECTURAS (Ez 33, 7-9; Sal 94,1-2. 6-7c. 7d-9 (R/: cf. 7d-8a); Rom 13, 8-10; Mt 18, 15-20)

Somos responsables no solo de nuestra salvación sino también de la de los demás. Al profeta Ezequiel se le confía la misión de denunciar y reprender a las personas o a todo el pueblo sobre las consecuencias de una conducta improcedente. En el evangelio Jesús da mucha importancia, en las relaciones comunitarias, a la corrección fraterna y al perdón. Escuchemos con atención.

ORACIÓN DE LOS FIELES

SACERDOTE: **Confiando en la promesa de Cristo: si dos de vosotros se ponen de acuerdo en la tierra para pedir algo, el Padre del cielo se lo dará, oremos confiadamente.**

LECTOR:

- Por los pastores de la Iglesia, para que, guiados por el Espíritu, puedan dirigir sabiamente a las comunidades cristianas que tienen encendidas, roguemos al Señor.
- Por todos los pueblos de la tierra, para que crezca la solidaridad, la colaboración y el entendimiento entre ellos, roguemos al Señor.
- Por los niños y jóvenes al comienzo del curso escolar, para que reciban una educación integral que les ayude a crecer en todos los órdenes. Roguemos al Señor.
- Por los trabajadores del campo; para que vean recompensado su esfuerzo y dedicación en la producción de alimentos, roguemos al Señor.
- Por los que participamos en esta Eucaristía, para que, en nuestras relaciones comunitarias, aprendamos a amarnos y a corregirnos mutuamente, roguemos al Señor.

SACERDOTE: **Dios Padre nuestro, recibe de manos de tu Hijo las oraciones que te dirigimos a favor de todos los hombres. Por el mismo Jesucristo nuestro Señor.**

ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

Concede, Señor, a tus fieles,
alimentados con tu palabra
y vivificados con el alimento del cielo,
beneficiarse de los dones de tu Hijo amado,
de tal manera que merezcamos
participar siempre de su vida.
El, que vive y reina por los siglos de los siglos.

DESPEDIDA

Llevemos como consigna para toda la semana las palabras de Pablo: "a nadie debáis más que amor, porque el que ama cumple toda la ley".



Ayúdame Señor a seguirte, a unir mi vida con la tuya
y vivir el sueño que tienes para mí...
Mírame en mi confusión,
y permíteme sentir tu presencia.

Lo único que me pides siempre es que no me esconda de ti,
que no escape a tu amor.

Quiero amarte y estar contigo, hablarte,
y simplemente estar en tu presencia.

Permíteme verme a mí mismo en la luz de tu misericordia
y elegirte siempre. Amén.

Henry Nouwen

Para meditar y reflexionar:

"La comunidad: lugar de la corrección fraterna"

LEn el texto de hoy Jesús nos dice cómo enfrentar situaciones difíciles en la vida comunitaria, sobre todo cuando un miembro peca perjudicando el bien común. ¿Qué tipo de relaciones deben mantener entre sí los que creen en Jesús y lo siguen? Toda la comunidad es responsable de cada uno de sus hermanos y no se puede inhibir. Su misión no termina con la exclusión, sino que debe buscarnos como un pastor busca a la oveja perdida.

MDice el papa Francisco que «la corrección fraterna es un aspecto del amor y de la comunión que deben reinar en la comunidad cristiana». Nos ofrece también algunas orientaciones: En primer lugar, la debemos hacer con el propio testimonio de vida, después con la palabra y el consejo. Como dice el proverbio popular: «las palabras mueven, pero el ejemplo arrastra». En segundo lugar, con mucha prudencia, respeto y benevolencia, sin humillar a la persona.

OGracias, Señor, por tu presencia en medio de tu Iglesia. Dame la valentía y el amor para corregir a quien se equivoca y mucha humildad para dejarme corregir cuando me equivoco yo. Te pido que, al corregir, procure usar una gran bondad, mansedumbre y un profundo sentido de la justicia y la equidad.

